

8. KW | Mittwoch, 20. Februar 2019

Sky du Mont über die Liebe

Musikwoche Hitzacker startet am 8. März mit prominenter Besetzung

Ik **Hitzacker**. Die Musikwoche Hitzacker findet vom 8. bis 17. März zum 33. Mal in der malerischen Jeetzelstadt statt. Den Auftakt bildet das Rezitationskonzert „Über Liebe“ am 8. März um 20 Uhr im Verdo, das einen delikaten Einstieg in ein praktisch jeden Menschen berührendes Thema bietet. Mit Liedern und Texten, „die nur um die Liebe sich dreh'n“, wird das Publikum auf eine Musikwoche voll Wärme, Intensität, Dramatik und liebevoller Heiterkeit eingestimmt. Mit dem berühmten Schauspieler und Autor Sky du Mont und den Sängerinnen des Vokalsexetts Sjaella aus Leipzig ist dieses Auftaktkonzert exzellent besetzt. In diesem Konzert mit seinem abwechslungsreichen Programm erlebt das Publikum mehrere Tag-Nacht-Zyklen hintereinander. Der Morgen steht für all die Gedanken, mit denen man aufwacht und die nur dem/der abwesenden, fernen Geliebten gelten. Am Nachmittag greift dann der berühmte Soul-Sänger Stevie

Wonder in seinem Lied zum Telefon und ruft seine Geliebte an, nur um ihr zu sagen: „I just called to say I love you“. Und so geht es weiter Richtung Abend mit der „Musik, die wir machen, wenn wir uns küssen“, wie das „Lullaby of Birdland“ (1952) des Jazzpianisten George Shearing beschreibt. Aber auch deutsche, finnische, norwegische und schwedische Volkslieder, interpretiert von Sjaella, werden Konzertbesucher an diesem besonderen Abend voller Liebe ergreifen. Im Wechsel mit den musikalischen Sätzen des Vokalensembles weiß Sky du Mont über die „Kunst des Liebens“, wie Erich Fromm es 1956 nannte, zu erzählen. Auch von Mark Twain Geschriebenes zur Liebe wird der Künstler vortragen, zum Beispiel zwei humoristische Kurzgeschichten in Tagebuchform über Adam und Eva (1904/06), in denen Twain unter anderem das Entstehen der ersten Paarbeziehung der Menschheit beschreibt. Der



Zum Auftakt der Musikwoche Hitzacker ist der Schauspieler Sky du Mont am 8. März mit dem Leipziger Vokalsexett Sjaella im Verdo zu erleben. Aufn.: Musikwoche

Kummer der geendeten, schmerzenden Liebe drückt sich nicht zuletzt in den Sonetten und Gedichten der Louise Labé, der Lina Zerón und des Isländers Steingrímur Thorsteinsson aus. „Ach, wie weh tut scheiden“ schwingt in allem hier mit – Einsamkeit: Todesursache Nummer eins. Doch der Abend bietet auch Humorvolles mit kurzen, Limerickartigen Gedich-

ten von Joachim Ringelnatz. Es wird ebenso herzlich mit der lockeren Schraube genaugelt, wie man sich als Briefmark von der Prinzessin genüsslich belecken lässt... Wem diese Prinzessin wohl schreiben wollte, nur um ihm/ihr zu sagen, dass sie ihn/sie liebe? Sky du Mont und Sjaella haben an dem Abend voller Liebe einige Antworten parat.

33. MUSIKWOCHE HITZACKER

Alles dreht sich um die Liebe

Die Musikwoche Hitzacker findet vom 8. bis 17. März zum 33. Mal statt. Karten gibt es im Büro der Musikwoche Hitzacker unter 05862/8197, Öffnungszeiten: montags von 14 bis 16 Uhr, dienstags, mittwochs und donnerstags von 9 bis 11 Uhr, oder online unter www.musikwoche-hitzacker.de.